

HEILBRONN-FRANKEN

Regionaltag 2011 in Eppingen



Solut wurde beim Regionaltag in Eppingen 2001 geschossen.

Der nächste Regionaltag der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken findet am 3. Juli 2011 in Eppingen statt. Damit ist die Stadt im Kraichgau als

erste Stadt zum zweiten Mal Ausrichter des Festivals der Vielfalt. Erstmals fand der Regionaltag 2001 in Eppingen statt. Ursprünglich sollte der nächste Regionaltag am 29. Mai 2011 in Öhringen stattfinden. Nun einigten sich die Stadt und die Bürgerinitiative pro Region darauf, diesen Termin auf das Jahr 2016 zu verschieben, wenn die Stadt im Hohenlohekreis Ausrichter der Landesgartenschau ist. „Die Großveranstaltung ist hervorragend geeignet, mit einem Regionaltag Heilbronn-Franken einem breiten Publikum zu präsentieren“, so Stadt und Bürgerinitiative in einer gemeinsamen Erklärung.



Der Streit um Stuttgart 21 hat längst auch die Region erreicht.

HEILBRONN-FRANKEN

Befürworter erheben ihre Stimme

Die Befürworter des Bahnprojekts Stuttgart 21 und der Neubaustrecke Wendlingen-Ulm aus der Region melden sich zu Wort. In einer Resolution hat sich die Vollversammlung der IHK Heilbronn-Franken mit großer Mehrheit zu Stuttgart 21 bekannt. „Auch Heilbronn-Franken profitiert von Stuttgart 21 durch eine bessere Anbindung an den Flughafen und die Landesmesse sowie durch mehr

Direktverbindungen“, heißt es in der Resolution. Ein klares Signal für Stuttgart 21 kam auch von der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken.

Auch die Arbeitsgemeinschaft der Regionalverbände im Land, zu der der Regionalverband Heilbronn-Franken mit Direktor Klaus Mandel an der Spitze gehört, hat sich klar hinter das Projekt gestellt, ebenso wie der regionale Arbeitgeberverband.